

SE COMENTA

Que la futura gobernadora, Delfina Gómez, celebró que el Presidente Andrés Manuel López Obrador visitará la entidad hoy para revisar la ampliación del **Tren Suburbano** que conectará al **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)** con Ciudad de México y el 2 de julio para supervisar los avances en la construcción del Tren Interurbano **México-Toluca**. La maestra considera que estas obras son prioritarias “para convertir al Estado de México en el centro logístico del país y uno de los principales motores de la economía nacional”.

Y está claro que estará recibiendo el respaldo permanente del primer mandatario, pues hoy también se espera su visita a **San Salvador Atenco** para dialogar con los integrantes del Frente de los Pueblos en **Defensa de la Tierra** que, ya se sabe, son combativos. Sin embargo, esta reunión privada sin duda es parte del “planchado” con el que se espera que la texcocana reciba la administración mexiquense, compleja como ninguna.

Que hablando de prioridades, vale la pena tomar en cuenta lo que señala la lideresa del **Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México, Laura González**, acerca de que en 34 municipios de la zona oriente deben enfocarse mayores esfuerzos para apoyar a la iniciativa privada, pues ahí se ubican 306 mil 760 unidades económicas que representan 43.78 por ciento del total registradas en el territorio mexiquense

La región además aportará casi una cuarta parte del **PIB estatal**, por lo que ha sugerido al nuevo gobierno, que iniciará funciones en septiembre, que visualice a esta región como un nuevo polo de desarrollo estratégico con capacidad de crecimiento a largo plazo.

Que por lo demás, hay que destacar que el proceso que llevó al triunfo a la **morenista**, está prácticamente finiquitado. El propio **INE** ya dio por “bajada la cortina” y se enfoca a lo que viene para el 2024. El **IEEM**, por su parte, anda en el mismo tenor, salvo los temas por detallar con el **Tribunal Electoral**, pero por ejemplo señaló que ha recuperado 99.83 por ciento del material electoral que se usó el pasado 4 de junio en la renovación de la gubernatura y será reutilizado el próximo año. —